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Celebration 

☆ 司会進行  SAA  – 大川寿樹 君 

 
 
 
 
 

【会員お誕生日】 
 
 
 
 
 
森本弘之 君 

 
【新会員入会式】 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

H26.07.09 入会 柏木 喜代美さん 
 

  会長 小池佳史 君 

大阪市内のホテルでは、ほぼ満室の大盛況が続いています。

全国的な外国人観光客の増加などが主な要因で、９割近い部

屋が連日埋まっています。 

６月の中旬、大阪難 

波のホテルに宿泊した 

ら、以前は１泊 

１３，０００～１５，０００ 

円の料金が３０，０００ 

円を超えた金額で支払 

いました。 

タイやインドネシアの観光客が 

特に伸びているようです。 ご紹介いたします。 

 

   幹事 稲垣 崇 君 

〇7/1 元藤井寺しゅら RC RI からの奪回に関して、6/30 付けに

て国際ロータリー細則第 3.010.節により国際ロータリー理事

会にて受理されました 

〇御坊東ロータリークラブ理事会議事録 

1.地区を正常化する会へ協力金として一人当たり5,000 円支

払う。 5,000 円×15 名  75,000 円 

2.9/3（水）御坊南クラブとの合同例会 

岡本浩弁護士 卓話 4F 大会議室 

3.繰越金について報告 

4.御坊市花火大会協賛金 昨年同様 30,000 円 

5.ハガキの配布は 1 人 9,000 円 

6.例会休会・・・8/13 10/1 12/31 

 

 

 ｢各委員長のあいさつ｣ 

 

職業奉仕委員会 委員長 尾崎達哉 君 

 今年度は、職場見学と単に見学だけでなく、その事業所の体 

質又は会社方針等も併せて見学とし、実施したいと思います。 

 

会報・広報・雑誌・記録委員会 

 副委員長 尾崎達哉 君 

 会員の皆様のご協力とご意見を賜り 

ながら例年通りの活動をしていきます。 

 よろしくお願いします。 

 

社会奉仕委員会 委員長 大川寿樹 君 

毎年恒例の宮子姫花火大会に協賛 

します。花火大会後の清掃も協力します。 

皆さんよろしくお願いします。 

また、地域社会に喜ばれる目新しい 

活動を考え実施したいと思います。 

 

国際奉仕委員会 委員長 龍田安廣 君 

 今年度の目標は国際奉仕財団、米山 

とある中で。どのようにして国際貢献して 

いくかであります。寄付をするにしても 

地区が正常化していない今現在、私達 

ロータリアンとしてもその貢献の仕方色々 

な面で思考錯誤していかなければならない 

時期だと思います。 

 今後も皆さんと相談しながら決定して行こうと思っています。 

本年一年間よろしくお願い致します。 

出席委員会 委員長代理 龍田安廣 君 

皆さん欠席をしないようにしてください。 

欠席をしたときは必ずメイキャップをしてください。 

会長の時間

幹 事 報 告 

本日のプログラム 



 

1 87.5%14名

会員数 欠席者 免除会員 出席率出席者

なし6月25日 の修正出席率

16名 2名

次回例会のご案内 
★7/23 例会は 親睦会（新会員歓迎会）於；山葵 例会は通常どおりです。 

新世代奉仕委員会 委員長 北垣 剛 君 

今回、初の委員長を勤めさせてもらいます。新世代奉仕委 

員会の活動計画は、9 月が新世代奉仕月 

間となりますので 9 月 10 日の例会で 

卓和したいと思います。 

それと昨年と同じく表彰式を考えて 

います。初めてなので何も分かりませ 

んが一生懸命頑張りますので 

宜しくお願いします。 

 

親睦委員会 委員長 細川幸三 君 

最近は例会での親睦は十分図られていると感じています。 

また、２３日のプログラムでは場所を市役所前「山葵」に移して 

親睦会と新会員歓迎 

会を行います。 

委員会としましては、 

例会での親睦は勿論 

ですが恒例行事としま 

しては親睦旅行があり 

ます。 

昨年度は、栗林委員 

長の計らいで大変楽しい親睦旅行でありました。今年度は、少

し真面目に富岡製糸工場に行ってみたいと考えています。 

ご存知のように富岡製糸工場は先ごろ世界遺産に登録され 

大変有名になっています。 

群馬県とかなり距離がありますので旅程的に一泊二日で可能

なのかどうか予算も含め今後検討していきたいと思います。 

 

プログラム委員会 委員長 森 裕之 君 

各月の担当者、役割分担を決め、居 

心地のより例会にするため、プログラム 

を提供したいと思います。 

今年度は特にロータリーについて勉 

強する機会を作るためにもできればフォー 

ラムを各月に入れることとし、各委員会の委員長にもご協力を

お願いするのでよろしくお願いします。 

最後に、会員の皆さんに「こんな話が聞きたい。」「あの人に頼

んだら」等の情報がありましたらプログラム委員に言っていただ

ければ幸いです。 

 

会員組織委員会 委員長 森 裕之 君 

当委員会は、会員増強を主に考え取組で行きます。 

委員会は会長が担当する会員増強委員会と幹事が担当するロ

ータリー情報委員会で構成されています。 

８月の会員増強月間では増強についてのプログラムを実施す

るなど、新入会員に対しても勉強会等を実施していきます。 

 

会員増強・会員選考・職業分類委員会 

委員長 小池佳史 君 

２０周年の式典の時には２０人になっ 

ているように今年度から次年度にかけて 

会員を増やしていたいです。 

 

 

 

H26 年度 社会奉仕活動(暑中ハガキ配布) 

今年も当クラブ会員の居住区小学校に“暑中ハガキ”を配布

しました。 

 

 

 

 

                        日高川町教育委員会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 御坊市 

 教育委員会 

 

 

  SAA  大川寿樹 君 

◇小池佳史 君 柏木喜代美さん入会ありがとうございます。 

◇細川幸三 君 柏木喜代美さん入会おめでとうございます。 

◇雑賀鈴夫 君 柏木喜代美さん入会ありがとう。よろしくお願

いします。 

◇小林隆弘 君 小池年度よろしくお願いします。 

◇森本弘之 君 柏木喜代美さん入会おめでとうございます。 

◇大川寿樹 君 柏木さん、ようこそいらっしゃいました。入会あ

りがとうございました。 

 

  出席委員会 龍田安廣 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

ニ コ ニ コ 箱

出 席 報 告

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 


